

De l'art équestre à Auteuil



Franc succès pour cette première édition du Salon d'Art Equestre d'Auteuil. Cinquante-quatre artistes présentaient leurs dernières créations en peinture, sculpture et photographie. Deux superbes sculptures monumentales, l'une de Frédéric Jager, l'autre de Kasper signalait l'entrée du Salon. Le public, venu en nombre pour découvrir ce nouvel événement a su apprécier la diversité des œuvres présentées. Un premier Salon d'Art Equestre parisien auquel Equus-Les Chevaux est heureux de s'être associé.

1 - Jean-Yves Texier et Michel-Henry

2 - Kasper sur son cheval monumental

3 - Julia Macmillan et Eric Brion

4 - Dominique Giniaux, Jean-Yves Texier, Bénédicte Giniaux et Alain Le Menahèze

5 - Bénédicte Giniaux, Yann Arthus-Bertrand, Jean-Louis Gouraud et Gérard Bertrand

